

# **"Harambee Youth Meeting" - wszyscy razem!**

Studenci z Polski, Włoch i USA spotkali się w Rzymie, by uruchomić społeczny projekt "Harambee Youth".

31-10-2017

*Harambee to nazwa inicjatywy powstałej z okazji kanonizacji św. Josemaríi Escrivy. Działa od 15 lat, wspierając organizacje afrykańskie w dziedzinie zdrowia i wychowania.*

Studenci z Polski, Włoch i USA, którzy spotkali się w Rzymie, by uruchomić "Harambee Youth", to wewnętrzna grupa młodych wolontariuszy pracujących w tej międzynarodowej instytucji. Dzielili się doświadczeniem i poszukiwali nowych rozwiązań problemów, z jakimi muszą mierzyć się ich rówieśnicy z Afryki.

„Afryka działa i nie zostawia nikogo obojętnym. Nie można tam pojechać, a potem po prostu zapomnieć. Afryka pozostawia ślad!” To słowa chirurga, doktora Jacka Pytla, Koordynatora Harambee Polska, który od 2013 roku co rok jeździ do Muthale i Mutomo (Kenia), by współpracować z lekarzami miejscowymi.

Wojciech Sierocki, student medycyny, podzielił się doświadczeniem: "Rozpoczęliśmy współpracę z Kenią z pragnieniem nie tylko pomocy, ale i

uczenia się od nich. Nie można się zniechęcać przy początkowych trudnościach. Myśl o przyszłości mobilizuje: zastanawiamy się, gdzie chcemy się znaleźć za kilka lat i chcemy o to walczyć".

---

## **Tłumaczenie w toku.**

Orge Huja Duba, estudiante de Finanzas en la Universidad de Strathmore (Kenia), que también participó del evento, compartió su historia: "Mis padres nacieron en una comunidad nómada con muy pocos recursos económicos. En los años 60 llegaron al norte de África los misioneros del Instituto Consolata y, al comprobar la pobreza del país, decidieron invertir en educación. Construyeron un colegio con ayudas económicas provenientes, fundamentalmente, de Italia. Fueron

casa por casa buscando niños que pudieran beneficiarse de este nuevo colegio. Es así como mis padres comenzaron a formarse. Ahora pienso que si mi padre no hubiese estudiado, seguramente yo no estaría hoy aquí".

A través de su testimonio, Orge explicó que educar a una persona es educar a toda una generación. La transmisión de conocimientos es fundamental, ya que la educación de una sola persona tiene un fuerte efecto expansivo; de ella se beneficia toda su familia, y esta educación se expande de generación en generación. Participar en alguno de estos proyectos es como sembrar una semilla y dejar que ésta arraigue y crezca por muchos años.

Los jóvenes que participaron en este encuentro estuvieron de acuerdo en que los viajes a África no son la única manera de participar en los

proyectos de *Harambee*. Así, por ejemplo, en Italia se llevan a cabo nuevas formas de voluntariado con inmigrantes, actividades de sensibilización en las redes sociales que se refieren a África como el continente del futuro y campañas de recogida de fondos.

Para concluir, Lucia de Smaele, representante de FOCSIV (Federazione degli Organismi Cristiani Servizio Internazionale Volontario), animó a los presentes a involucrarse más en proyectos sociales: "Servir significa que el centro no somos nosotros mismos, sino los demás. El centro de nuestros proyectos es el servicio, no nuestras ideas o necesidades. Hacer voluntariado es una oportunidad de conocer nuestras capacidades y de sacar lo mejor de nosotros mismos".

Más información: [www.harambee-africa.org](http://www.harambee-africa.org)

.....

pdf | dokument generowany  
automatycznie z <https://opusdei.org/pl-pl/article/harambee-youth-meeting-wszyscy-razem/> (16-01-2026)